

10/19 壮年ソフトボール大会



👑 優勝 仲泊成人会



👑 準優勝 恩納成人会B

10/30 食文化でつながる、国際交流の輪

世界のウチナーンチュの日に恩納小学校5・6年生とボリビア県系高校生の皆さんとの交流会が行われました。子どもたちは、ボリビア料理を沖縄風にアレンジした給食を囲みながら、食文化を通じて交流を深めました。

この特別な日のための給食の献立を考えたのは、恩納区にルーツのある沖縄県費留学生の真栄城萌さんです。9月8日、沖縄ボリビア協会 会長の伊佐仁さんとともに村長表敬に訪れ、留学中の活動を報告しました。真栄城さんは、大学で管理栄養士の資格を取得したこともあり、ウチナーンチュの食文化を通じて、沖縄の歴史をもっと学びたいと抱負を語りました。



伊佐さん(左から2人目)、真栄城さん(右から2人目)



10/24 商工会特産品コンテストで受賞

沖縄の産業まつり会場内の「ありんくりん市」会場内特設ステージにおいて、第28回商工会特産品コンテストの表彰式が開催され、Pizzeira da ENZO(代表:坂口晴彦)の「PIZZA 海人」が奨励賞を受賞しました。

本コンテストは、商工会の伴走型支援等により開発された特産品等を中心に、商工会地域逸品を産業まつりに集め、流通業者・消費者など多くの県民に、商工会地場産品の良さをアピールし、県内外における販路拡大を図ることを目的としており、毎年多くの注目を集めています。

